

August-Rundbrief 2022

Liebe Gönner/innen, liebe Freunde und Bekannte

Ich freue mich, Sie alle in diesen Sommerferien begrüßen zu dürfen, und hoffe, dass Sie alle gesund sind, damit Sie die diesjährigen Sommerferien mit Freude genießen können. Hoffentlich ist dieser Urlaub die beste Gelegenheit, neue Energie zu tanken, um danach wieder mit Begeisterung arbeiten zu können.

Das neue Schuljahr 2022/2023 hat bei uns in Flores seit dem 18. Juli 2022 begonnen. Der Bildungsminister von Jakarta sieht dieses neue Schuljahr als Gelegenheit, die Qualität des Lehrens und Lernens in den durch das Coronavirus gestörten Schulen wiederherzustellen. Die Regierung bot einen neuen Lehrplan mit dem Namen „Independence Curriculum“ an. Dieses Curriculum legt großen Wert auf die akademischen und nicht-akademischen Interessen der Studierenden. Lehrerinnen und Lehrer versuchen, den Schülern zu helfen, sich entsprechend ihren Lerninteressen zu entwickeln, und helfen ihnen auch, ihre Talente außerhalb der Schule zu entwickeln. Die Qualität der Schule wird dann daran gemessen, inwieweit sich das schulische und außerschulische Potenzial der Schülerinnen und Schüler gut entwickelt. Die Schulakkreditierung bezieht sich auf diese Kriterien. Für dieses Bedürfnis müssen Lehrkräfte sich einer speziellen Zusatzausbildung unterziehen, damit sie gute Begleiter für Schüler und Schülerinnen sein können. Darüber hinaus muss die Institution unterstützende Einrichtungen vorbereiten, die den Schülern helfen können, Fähigkeiten außerhalb der Schule gut zu entwickeln. Für dieses neue Schuljahr möchten wir der Entwicklung der Lese- und Schreibfähigkeiten der Schüler große Aufmerksamkeit widmen, indem wir eine gute Schulbibliothek mit hochwertigen Büchern vorbereiten. Darüber hinaus möchten wir den Schülern helfen, ihre Schwimmfähigkeiten zu entwickeln, indem wir ein gutes Schwimmbecken vorbereiten. Viele indonesische Kinder sind nicht mit guten Schwimmkenntnissen ausgestattet, weil sie nie schwimmen gelernt haben und es keine Einrichtungen dafür gibt. Viele starben vergebens, ertranken in seichten Tümpeln, einfach weil sie in Panik gerieten, weil sie nicht schwimmen konnten. Um diesen großen Plan verwirklichen zu können, hoffen wir auf die Unterstützung unserer Freunde, Bekannten und euch allen.

Im letzten akademischen Schuljahr 2021/2022 hat unsere Schule hervorragende Leistungen im Studienwettbewerb in der Provinz Ost-Nusa Tenggara erzielt. In den Fächern Mathematik, Naturwissenschaft, Sozialwissenschaft und Physik gewann SMP und SMA St. Klaus Werang den ersten Platz. Auch Kuwu erreichte die gleiche Leistung in den Fächern Mathematik, Erdkunde und Geographie. Dieser Erfolg ist ein Zeichen dafür, dass die Lehr- und Lern-Aktivitäten gut laufen. Lehrer und Schulkinder arbeiten weiterhin ernsthaft. Vor allem natürlich, weil Sie uns alle mit Geldspenden unterstützt haben, damit wir die Lehrergehälter pünktlich auszahlen können. Daher möchten wir Ihnen allen unseren tiefsten Dank aussprechen. Ohne Ihre Unterstützung und Hilfe hätten wir sicherlich nicht viel für die Lehrer und Schüler tun können.

Die Gesamtzahl der Schulkinder in Ernestos Schule für das Schuljahr 22/23 beträgt 1295 Personen. Mit Angaben der Mittel- und Oberstufe sind es in Werang 496 Personen und in Kuwu (Junior-High-School) 709 Personen.

Pater Ernst feierte dieses Jahr seinen 93. Geburtstag am 15. Juni 2022 und nun genießt er seinen Ruhestand. Es geht ihm recht gut und er besuchte oft die Werang- und Kuwu-Schulen.

Nun wünsche ich Gottes Segen für Sie alle. Bleiben sie alle gesund. Herzliche Grüße aus Flores

Im Namen der Ernesto-Stiftung

Fidelis Den